

Schaumburger Nachrichten vom 02.04.2024

## Wechsel in der Spartenleitung

Dreyer übernimmt stellvertretenden Vorsitz bei den Busch-Boulern

**WIEDENSAHL.** Mehr als 30 Busch-Bouler haben bei der Spartenversammlung einen neuen stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Sören Sölter gab sein Amt nach zehn Jahren ab, konnte aber ersetzt werden: Wolfgang Dreyer übernahm die Nachfolge. Er wird nun mit Horst-Dieter Harlos und Klaus Sölter die Geschicke der Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl federführend leiten.

Klaus Sölter wiederum verabschiedete sich gemeinsam mit Cord Horstmann (ebenfalls nach zehn Jahren) von der Tätigkeit als Organisator der Wiedensahler Boule-Meister-

schaft. Es gibt aber bereits die Bereitschaft von Mitgliedern der Boule-Sparte, das alljährliche Dorfturnier weiter durchzuführen. Gleiches gilt für die Veranstaltung „Sieben Strei-

che“. Auch der Max & Moritz-Cup wird wieder stattfinden. Termin dafür ist Sonntag, 30. Juni, wo wieder 64 Doublette-Teams im Wilhelm-Dorf erwartet werden.



Horst-Dieter Harlos (von links) verabschiedet Sören Sölter und begrüßt Wolfgang Dreyer als seinen neuen Stellvertreter. FOTO: PR.